

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Jugendverantwortlicher: Tobias Gschwind
Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99
Mittwoch und Donnerstag sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

Medienarbeit: Monika Keller, medien@st-elisabeth-kilchberg.ch
Sekretariat, Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di-Fr 8.15-12.15 Uhr
Italiener-seelsorger: Don Ihor Boyarsky, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

1. ADVENTSSONNTAG

Samstag, 26. November
17.00 Eucharistiefeier
Legat: Frei Emil

Sonntag, 27. November
10.00 Eucharistiefeier
Orgel und Oboe
Kollekte: Universität Freiburg

Freitag, 2. Dezember
Herz-Jesu-Freitag
9.00 Eucharistiefeier mit
Aussetzung und Anbetung

2. ADVENTSSONNTAG

Samstag, 3. Dezember
17.00 Eucharistiefeier ital.
Legat: Eiholzer Ruth

Sonntag, 4. Dezember
10.00 Eucharistiefeier anschliessend
Kirchgemeindeversammlung
Kollekte: Kinderheim St. Josef Kiew

Mittwoch, 7. Dezember
6.15 Rorate für die Unter- und Mittel-
stufe mit anschliessendem Früh-
stück

Mitteilungen

CHLAUSMÄRT AM 26. NOVEMBER

Besuchen Sie unseren Stand auf dem beliebten Chlausmärt. Unsere Minis verkaufen Adventliches und freuen sich auf Ihren Besuch!

ÖKUMENISCHER SENIOREN- NACHMITTAG

Am 30. November um 14.30 Uhr findet der ökumenische Seniorennachmittag im reformierten Kirchgemeindehaus statt. Wir stimmen uns auf den Advent ein.
Anmeldung bitte bis zum 27. November direkt auf www.refkilch.ch

ZÄME SI MIT KAFI UND CHUECHE MIT FOTOHÖCK

Dienstag, 6. Dezember, 14.30 Uhr im reformierten Kirchgemeindehaus
Kommen Sie ins Kirchgemeindehaus und geniessen Sie die Gemeinschaft bei

Kaffee und Kuchen. Alt und Jung sind herzlich willkommen.

Anmeldung bitte bis zum 5. Dezember per Tel. 044 716 10 99 oder per Mail sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

ÖKUMENISCHE MORGENBESINNUNG

Donnerstag, 8. Dezember
9.00 reformierte Kirche

EINLADUNG KIRCHGEMEINDEVERSAMMLUNG

Sonntag, 4. Dezember 2022, 11.15 Uhr
(nach dem Gottesdienst), im Pfarreisaal, Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg
Die Traktanden wurden im forum 23 veröffentlicht.

FOTOAUSSTELLUNG IM SAAL

Die Fotoausstellung zu 55 Jahre Kirche Kilchberg ist jeweils Dienstag bis Freitag von 14.00 bis 16.00 Uhr bis zum 23. Dezember geöffnet.

FREIWILLIGENANLASS VOM 29. OKTOBER

Alljährlich bedanken wir uns bei unseren vielen ehrenamtlich tätigen Mitchristinnen und Mitchristen für ihre Unterstützung mit einem Abendessen an einem besonderen Ort. Auf die Einladung der Pfarrei haben sich 46 ehrenamtlich Tätige für das Helferessen angemeldet. Es hat uns außerordentlich gefreut, dass so viele der Einladung gefolgt sind.

Der Überraschungsort für das Abendessen war das Restaurant L'o in Horgen. Das Restaurant mit seiner direkten Lage am See ist ein stilvoller Ort mit sehr schönem Ambiente. Der Abend wurde mit einem Apéro eingeläutet, bei dem sich schon Tischgemeinschaften gebildet hatten. Aus den regen Unterhaltungen beim Essen und dem anschliessenden Dessert sind einige überraschende Kontakte hervorgegangen. Die Stimmung war fröhlich, entspannt und die Gemeinschaft war deutlich zu spüren. Als Resümee lässt sich feststellen, dass die Freiwilligen von St. Elisabeth eine

wirklich aussergewöhnliche Zusammensetzung von Menschen aus den verschiedensten Gruppierungen sind. Allesamt sind hilfsbereit und unterstützen sich in den jeweiligen Arbeitsgruppen gegenseitig. Dies ist gelebte Gemeinschaft, die uns als Pfarrei auszeichnet.

Andreas Chmielak, Pfarrer
Monika Gschwind, Pfarreirat



AUSFLUG IN DEN EUROPAPARK

Nach drei Jahren Pause konnten wir endlich wieder den Europapark-Miniaturflug durchführen. Wir starteten noch bei Dunkelheit, denn um 7.00 Uhr ging es mit dem Car los nach Rust. Leider waren wir nicht die einzigen, welche dieses Reiseziel im Kopf hatten. Doch irgendwie haben wir es durch den Stau geschafft und es war alles vergessen, als wir endlich in den Park hineingehen konnten. In verschiedenen Gruppen erkundeten wir je nach Lust und Laune den Park. Für die Mittagsverpflegung trafen wir uns in «Österreich», um uns zu stärken und uns über unsere Erlebnisse auszutauschen. Der Nachmittag war wieder geprägt von wunderschönem Wetter, faszinierender Halloween-Dekoration und langen Warteschlangen vor den Fahrgeschäften. Trotzdem konnten wir den Ausflug genießen, vor allem waren die Wasserbahnen hoch im Kurs, da man bei diesem Prachtwetter eine Abkühlung gebraucht hatte. Vor der Heimreise wurden alle Minis mit etwas Süßem, einem Glace und etwas zu trinken ausgerüstet. Auf den Nachhauseweg wurden viel gemampft und es wurden einige Spiele gespielt, dabei wurden auch einige Begleitpersonen miteinbezogen. Nun werden wir die neuen Europapark-Bilder im Jugendraum aufhängen und uns damit an diesen schönen Tag erinnern. Ich bedanke mich auch hier nochmals bei allen Begleitpersonen ganz herzlich – ohne ihre Hilfe könnte ich solche Ausflüge nicht durchführen.

Tobias Gschwind
Jugendverantwortlicher

